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時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R.l会長ロルフ.J.クラリツヒ
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８月１４日（和晴第114号

亀谷会長テーマ全人類に愛と善意を

第 １ ０ ８ 回 例 会 ５ ５ 年 ８
出席報告

司 会 S A A 北 砂 宮 三 君
ソングリーター辻国明君「奉仕の理想」
一の方はメダル又はバッヂをつけて下さい。

３.箱根例会及び親睦会は，皆さんの協力で楽しい
１日でした。矢張りロータリーは親睦と平等が
一番大切であることを痛感致しました。とにか

く新しい方も古い方も人間として平等である。

権威がのさばるようなクラブになってはロータ
リーとしての意味がなくなるので，是非そのよ
うにやっていただきたいと思います。
４神奈川新聞の広告のことで改めて要点のみ述べ

ますと，広告料¥30,皿その中50%は地区大
会の賛助金となります。可成大きな紙面をさい
てロータリーの宣伝をすると言うことで宜しく
お願したい。掲載申込の期限は１５日です。
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瀦蕊蕊;報穆瀞
１．８月７日の特別例会は皆さんの御協力ありがと
うございました。特に伊藤さん，鈴久さんには
御世話になり盛上りまして感謝致します。今後
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蟻 ; 灘蟻；灘
高波政治郎君（荒尾），平本政美君（横浜瀬谷）
甲斐田豊君（綾瀬），小沢睦君，岩田章君，村田
仁君，村田幸大君，矢口禎男君（大和）

嶺 ; 員 ; 報 ; 醤 ;
1地区ガバナーから世界社会奉仕計画について，

クラブアッセンプリーを開催すると言うことで

逓知がありました。９月６日（土曜日）１３時か

ら16時まで，河本工業ビル会議室８階で行われ

ます。世界社会奉仕資料室に登録されている，

プロジェクトを同封しますので当日までにクラ

ブで検討しておいて下さい。クラブ国際奉仕委

員長及び世界社会奉仕委員長又は出席出来ぬ場
合は会長，副会長，幹事のうち誰かが必ず出席

してほしい。
2.ポールハリスフェローの夕食会の御案内。

９月２７日地区大会の土曜日18時より，ホテルニ

ューグランドのレインポールームで，ポールハ

リスフェロー並びに御夫人の出席で行われます。

会費は１人￥８皿で当日ポールハリスフェロ
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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毎週木曜日12時30分より
亀 谷 志 郎 畠 リ 会 長
富 沢 重 徳 会 報 委 員

和市中央１-５-
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会 員 数

詑名

欠 席 者
芦田，木崎，中西，佐藤，高山，上田

出 席 数

26名
出 席 率

81.溺名

前回の修正

90.63名

本日のプログラム８月２１日
｢大和市に於けるゴミの問劉石井一男氏



情報中心に炉辺会合等を開きますのでぜひ出席
方宜しくお願します。
2.地区大会の出席報告が迫っていますので出席下

さるよう御協力の程お願致します｡(出席簿回濁
3.本日例会後,定例理事，役員会を開催します。
4.会員名簿が来ています。忘れず受取って下さい。

ています。その後金沢の計算センターへ常駐し計

算機の保守サービスに努めてまいりましたが，反
面計算機に使われる淋しさを感じ，４４年現在の会
社を父と共に創業致しました。父のプリント基板
の技術と私の計算機の少々の技術でなんとか生産

体制が出来，当初より現在まで日立製作所依存度
1伽彩と再度日立に御厄介になっている次第です。

設立時は６名ほどで始め手作りせんべいではない
ですが，手作りの基板という感じが致しました。
10年前の基板業界は需要に反し，省力化の開発が

遅れ又品質等現在と数段の差がありました。
45-46年に入り会社も軌道に乗りかけたと思いし〆一、

きや，オイルショック等により，材料が上り，又
限定生産により，非常に苦しく経営者の辛さを痛
切に感じ資金繰りに銀行侭通う日々が多々ありま
した。４９年にはスルホール基板，多層板の受注の
増加に伴い,NCポール盤の導入を計り，省力設

備等に投資し，対処致しました。５０年に入り，プ
リント基板の技術を生かして何か／という役員の
一致した意見で，自社の基板からアッセンプリを

始め，電子計算機，無線機，端末機器，オッシロ
スコープ等日立の業種を手掛けました。、基板か
らアッセンブリまで〃の線で現在に至りましたが，

従業員は男子15名女子75名と圧倒的に女性が多く
通称、女の舘〃という感があり労務管理が大変難
かしぐ私の役目は専らその方で経営分析も出来な

／一、
い毎日です。朝礼の時も一言一言に気を使い，う

っかりしたことは言へず，アーウーの気持がわか
ります。クラブの卓話には大変興味があり先輩方
の話し方を拝聴させていただいていますが，今ま
で小堀憲助先生の卓話はすばらしいと思いました。

内容は勉強不足であまりわかりませんが，話し方
顔の表情等大変すばらしいと思います。
これからも皆様方の卓話等を拝聴し，少しでも私

の身にしたいと思います。
当クラブに入会した私は例会に出席し，諸先輩方
の奉仕に対する熱意がうかがわれ若輩の私に親し

くしていただき感謝致しております。これからも
諸先輩方から色々吸収し，少しでも皆様に溶け込
みたいと思いますので宜しくお願い致します。

義員織調鴬
ぼたんの会（中国留学生後援会）の納涼会が来る
16日出午后６時-９時まで行われます。
会場はサン薬品（土屋方）です。御出席下さい
親 睦 委 員 会 鈴 木 委 員 長 ノ
本日の嘉祝の方は３名です。：
御夫人の御誕生日竹之内弘美君孝子夫人

可 ｑ ゴ 旬 . （８月18日）
入会記念日辻国明君（７月２７日）

（先の例会欠席αため本日お祝を致します）
入会記念日中西功君（53年８月１７日）

蕊蕊蕊蕊蕊議議蕊灘鍵嬢
竹本健一君（電器部品製造）
１２月６日に当クラブに入会し早や８ケ月も過ぎ

ました。始めは緊張の連続でしたが，諸先輩方の

心の暖かさと，心のふれあいを感じ少しずつ溶け
込んでまいりました。それでは生いたち及び事業
所の経過等をお話ししたいと思います。私は大和
に生れ，大和で育ちまし海。通称大和アパッチだ

そうです。高座渋谷駅周辺には上和田団地，下和
田団地（いちょう団地）等又ジャスコの大型店舗
が進出し，地の人を探すのが大変なくらいに発展
してきています。学校は近くの渋谷小学校，渋谷
中学校と進み，電子への好奇心で横須賀工業，電
気科へ入りました。３９年頃の電子業界は，これか
らという感あり，将来を期して日立電子サービス
㈱に入社し，２年間の徹底教育で電子計算機をマ
スターし，保守サービスに精励し名古屋東海銀行

本店に常駐し,ONL INEシステムでは画期的
なシステムと呼ばれ，その頃の日立のTALM
で現在の８０００シリーズの基本システムと言われ

-



後藤定毅氏（印刷機械組立）

私は，太平洋戦争のさなかの昭和18年６月１１日
に，当時の東京市蒲田で父が宮城県亘理郡出身の

後藤定-，母が厚木市戸田出身のフミの長男とし
て，誕生しました。空襲が激しくなったものです

から，東京から母の実家である厚木市の方に移り，
以来そこで順調に成長し，厚木市立相川小，中学
校，県立厚木高校，中央大学法学部へと進みまし
た。

学校時代の私は，といいますと，勉強よりもス
ポーツの方が得意であり，今でこそこんな華著な

体で信じてもらえませんが，高校一年の時には，
陸上競技の100m競争では11秒６という記録で走
ったこともありまして，運動神経，反射神経は良
かった方であります。大学時代はまがりなりにも
法律を勉強したものですから，大学を終えて建設

省にはいり国家公務員となりました。
建設省では，日本全国の地図作成の許認可事務
を担当して，どこかの役人のように汚職もしなか
ったものですから，そのままいけば私の人生は公
務員生活でまちがいなく終えるはずだった訳でご
ざいます。ところが人生は全くわからないもので
役所に２年半位勤めたところで父が57才で急逝し
てしまい，小企業の悲しさで後継者もいなかった
ものですから，はからずも実業の道へ足を踏み入
れた訳であります。以来丁度今年であっというま
に10年を迎えることになりました。

ところで私どもの商売は，各種機械の部品の組
立修理及び据付工事を行うことであります。とり
わけ東芝機械の印刷梯械産業機械については30年
この方お取引を願い，組立，サービス及びメンテ

ナンス活動をさせていた冒いております。そもそ
も印刷機械とはいろんな紙に印刷をする機械であ
りまして，大きく分けて三種拝があり，私共では
オフセット（平版），グラビア（凹版）二種類の

印刷機械を扱っています。今はオフセット印刷機
が主流で，ご存知の方もあろうかと思いますが，
この印刷機は版に親水性と感脂性の原理を応用し

て印刷するもので，絵柄や色の濃淡は点の大きさ
によって決まり，赤藍黄黒の４色で全ての色調が

出せるようになっております。したがって，余談
になりますが印刷物に限っては恩みな港んが週刊
誌や雑誌等でどんなに美人を見一う瀞よちとも，全
てそれは点と４色の調鑿の出来栄えの結果でしか
ない訳ですから，自分の目でまのあたりに見てい
る方を一番の美人と考えていればまちがいありま
せん。念の為お知らせしておきます。閑話休題，
オフセット印刷機は，新聞や電話帳のよiうな１色
のものから高度の精度力壊求される服飾，美術関
係のカタログの多色印刷ができるものまで多機種
にわたっており，値段も１色１台５千万から１億
３千万位までしており，装置は殆ど自動化されて
製本される前までの段階が一貫して出来るように
なっております。また印刷は短納期のため，２４時
間高速回転の機械を動かすので，機械の消耗は激
しく，新しい機械も売れますので，全く忙しく仕
事を消化しております。ロータリーのことは入会
後日も浅く，不勉強のためロー"ダリーの:歴史，存
在理由，意義，或はその哲学は末だ理解出来ませ

凶-

んが先輩の皆様の御指導を得て，１日も早く伍し
て行けるよう努力したいと思いますので宜しくお

願いいたします。

側

来訪者
３分間スピーチ

高波政治郎氏熊本県荒尾RC

熊本県の一番北にある荒尾市のRCでございます
が，私も昨年４月に入会し，荒尾RCも５月にチ

ャーターナイトが終ったばかりの新しいクラブで
ございます。会員数42名ですが，最初32名位いで

出発したわけです。丁度大和中RCと歴史的に同
じようなクラブです。私も:まだ入ったばかりでロ
ータリーのむずかしい話はよくわかりませんので

今日，有益な話しを聞かせていただき有難うござ
いました。荒尾では元々ロータリーはすぐ隣りの

福岡県の大牟田RCに越境入会しておりましたの
が別れて独立したわけです。いろいろなお話をお
聞きし，又人世有益な話をうけたまわり，帰りま
して会長，幹事に意見を申し上げ此後の在り方に
つ．いて参考にさせていただきたいと思います。

凧
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唾留学生鍾匪’（国隣奉仕葬員会）
写真ラボ工場見学
８月１日午后東京目黒の鰈アロマカラー本社

工場を見学しました。見学に先だち同社案内映画
を見，昼食後２班に分れて（総勢14名）世界最先

端を行く現像処理，カラープリント作業を見学し
た。毎分数千枚という超スピードプリンター，す
べてコンピューター化された設備に留学生諸氏も

びっくり，昼食中に撮影された写真を見学途中で

手渡され，又々ビックリ，「中国では白黒が主流，
カラーは北京，上海以外ではできません。近代化

を進め，早く日本の様になりたい，と語っていま
した。最后に奥沢社長自から，この10年間におけ
る写真技術の進歩について説明，質疑応答があり，
同氏執筆の「写真ハンドブック」を記念としてい
ただき午后４時見学を終了しました。
西伊豆海岸に遊ぶ

溌悪侭ｼ識ﾂ窃溌
荒尾RC(熊本県)高波会員初めて出席させて頂

き，またバナーを載き有難う御座居ます。

大和RC小沢（睦）会員暑中御伺いします。

大和RC岩田会員度々御世話になります。

大和RC村田会員お暑うご座居ます。今日も

またお世話になります。

大和RC矢口会員いつもお世話になります。

大和RC村田（仁）会員初めて出席させて頂

きます。よろしくお願いします。

綾瀬RC甲斐田会員暑中御見舞い申し上げま

す。度々お世話になります。

亀谷会長先般，湯本の例会は大変に楽しいひと

ときでした。鈴久さん，猪熊さん，伊藤さ

んご苦労様でした。

松本会員先日のゴルフコンペで猪熊さんの予想

通りに？優勝してしまいました。ついでに
ドラコン，ニヤピン，馬まで戴きました，

配当が少なくなって誠に申訳ありません。

辻会員入会を祝って頂き有難う御座居ました｡

３年目を迎え益々充実したロータリー生活

をしてゆきます。

竹之内会員私より三つ年下で誕生日を迎える妻
のお祝いをしていただき有難うございます。

寺田会員前回の箱根での例会では，富沢幹事さ

んに特別なご苦労をおかけ致しまして，ほ

んとうに有難うご座居ましたｏ

保田会員郡司さん上棟式おめでとうご座居ます。

竹本会員過日行なわれたゴルフコンペでのプー
ビー賞は大変結構な賞品を有難うご座居ま

した。次回もまた狙います。

竹之内会員昨日，社員の交通事故の件では,大
事な時間をさいて頂きました。北砂様に感

謝致しますとともに，今後終結までもよろ

しくお願い致します。

富沢幹事先週の箱根湯本，水明荘で行われた特
別例会は，皆様の御協力により盛大に開催

できましたことを幹事として心より御礼申

し上げます。
ノ
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８月３日から６日まで南伊豆雲見温泉海水浴場
に出かけました。参加留学生は７名，付添家族を

含めて15名は８月３日午前７時小雨降る中バスで
出発。東名沼津から三島，船原経由で土肥海岸へ
天城を越えると雲天から晴天へ，土肥海岸でバー
ベキューの昼食を済ませ，午后３時半雲見到着。

宿へ荷物を置くと早速海へ。翌日も快晴に恵まれ，
朝から夕方まで思う存分海水浴。宿の食事が日本
食のため，昼食は海岸で中華風バーベキュー，夜
は中国製花火で遊ぶ。大連から来た陳さん以外は
海で泳いだ経験の少ない方々ばかり，こんなきれ
いな海で泳ぐのは初めてと皆大喜び，最后の日は
日焼けが痛く午前中のんびりと休憩，午后出発し

夕方無事大和へ帰着。在日最後の夏を大変楽しく
過すことが出来ました。上田国際奉仕委員長はじ
め，大和中クラブの皆様に厚く御礼申し上げます。

（土屋）
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